

(Text von Jörg Lehmann) Als einzige C-Schülerin aus dem Kreis Donau-Ries/Dillingen startete die Riedlingerin Lilly Koenemann beim schwäbischen Ranglistenturnier in Kirchberg a.d. Iller im Allgäu. Aufgrund vieler Absagen blieben nur noch 6 Starterinnen übrig und gleich im ersten Spiel musste Lilly gegen die Topfavoritin und dann auch spätere Ranglistenerste Schindele (Memmingerberg) ran und verlor trotz gutem Spiel mit 0-3. Gleich im zweiten Spiel wartete mit Schlüter (Seifriedsberg) eine weitere starke Spielerin gegen die Lilly noch nie gewinnen konnte. Doch diesmal lies sie sich nicht beeindrucken und kämpfte um jeden Ball und siegte überraschend mit 3-2 Sätzen. Gegen Eberle (Bobingen) und Geogieva (Königsbrunn) hatte die Riedlingerin keine Probleme und siegte jeweils sicher in drei Sätzen und wurde überraschend Zweite und erzielte ihr bisher bestes Turnierergebnis auf schwäbischer Ebene



Die erfolgreiche Lilly Koenemann

Bild: Lehmann